

COBRE PANAMÁ APOYA A MI AMBIENTE PARA PROTECCIÓN DE LOS PARQUES NACIONALES OMAR TORRIJOS, SANTA FE Y DONOSO

- *La empresa minera dona vehículos para la protección de la biodiversidad en Panamá*

Panamá, 20 de abril de 2023 – En cumplimiento de sus compromisos establecidos en el Estudio de Impacto Ambiental Categoría III y con el fin de continuar contribuyendo a la protección del ambiente y la conservación de la biodiversidad en el país, Cobre Panamá donó e hizo el traspaso formal al Ministerio de Ambiente (MiAmbiente) de una camioneta 4X4 completamente equipada, 3 camionetas 4x4 rentadas con el servicio de mantenimiento y consumo de combustible incluido, 3 vehículos four wheels y 1 motocicleta destinados a actividades de conservación, operativos y patrullajes en el Parque Nacional Omar Torrijos, Parque Nacional Santa Fe y el Área de Recursos Manejados de Donoso.

Esta acción forma parte de las medidas de compensación en el área de desarrollo de la mina que comprende 5,900 hectáreas, de un total de 13,000 hectáreas de concesión. La entrega de estos vehículos es una muestra del compromiso de Cobre Panamá por preservar la diversidad biológica, recuperar poblaciones de especies vulnerables y evitar la destrucción de áreas de bosque.

Alejandro Chambi Buscaglia, Gerente de Ambiente de Cobre Panamá, indicó que “el aporte que entregamos a MiAmbiente es un impulso para mejorar la vigilancia y control de las áreas protegidas. En Cobre Panamá venimos trabajando arduamente por más de 10 años para preservar la diversidad biológica y esta donación es una muestra más de nuestro compromiso por proteger el medio ambiente y apoyar al gobierno en su labor de conservación”.

El compromiso de la empresa minera con la protección del ambiente se evidencia en acciones concretas. Cobre Panamá viene desarrollando un intenso y amplio Plan de Acción de la Biodiversidad (PAB) aprobado como parte de los compromisos de compensación en el Estudio de Impacto Ambiental, a través del cual ha invertido más de B/. 53 millones en programas que abarcan la protección, conservación, manejo e investigación científica de especies de importancia de flora y de fauna como ranas y anfibios, tortugas marinas, el águila harpía, mamíferos y grandes felinos, así como la implementación de prácticas ambientales sostenibles en sus operaciones y la promoción de programas de educación ambiental para las comunidades cercanas.

Además, en el 2022 se renovó una carta de entendimiento con MiAmbiente que establece que Cobre Panamá financiará las acciones de conservación y manejo sostenible de la diversidad biológica en los parques nacionales Omar Torrijos, Santa Fe y Donoso.

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye una planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$125 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por \$900 millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.